



DUISBURG

Sonja Dietl

Es geht um Duisburg.



Duisburg

Sonja Dietl

Ich kandidiere 2025 erneut für den Stadtrat Duisburg

Sonja Dietl, 35 Jahre.
Aus Walsum. Für Walsum.

Ich bin in Walsum aufgewachsen. Es ist mein Zuhause. Unser Stadtteil ist geprägt von viel Grün, engagierten Menschen und einem nachbarschaftlichen Miteinander, das man an vielen Stellen spürt und dauerhaft stärken sollte.

Gleichzeitig gibt es Entwicklungen, die viele im Alltag beschäftigen – etwa leerstehende Ladenlokale, eine unzureichende Verkehrsanbindung und ein Sicherheitsgefühl, das in der Vergangenheit durch zunehmende Kriminalität gelitten hat.

Beruflich arbeite ich beim Land Nordrhein-Westfalen im Bereich der Verwaltungsmodernisierung. Dort setze ich mich täglich mit der Frage auseinander, wie öffentliche Abläufe klarer, verlässlicher und bürgernäher gestaltet werden können. Denn Verwaltung soll auch unterstützen und nicht ausbremsen.

Seit 2020 vertrete ich Walsum im Stadtrat. Ich kümmere mich um Themen, die oft als festgefahren oder schwierig gelten. Allerdings habe ich in den letzten Jahren immer wieder erlebt, dass sich etwas bewegen lässt, wenn man genau hinschaut, dranbleibt und Verantwortung übernimmt.

Ich bin überzeugt, dass eine Stadt wie Duisburg verlässliche Strukturen braucht, damit Leben, Arbeiten, Engagement und Innovation gelingen können. Und genau das muss sich auch in Stadtteilen wie Walsum zeigen. Denn hier erleben die Menschen ganz konkret, ob Entscheidungen Wirkung entfalten oder nicht.

Walsum kann deutlich mehr und ich möchte meinen Teil weiterhin dazu beitragen.
Ich freue mich über Ihre Unterstützung.